

Manchmal reichten die Plätze im Bus gar nicht aus,
dann fuhr man eben mit zweien aus.
Wenn der Verein jetzt einen Ausflug anbietet,
dann wird eher selten der größte gemietet.
So ändern sich die Zeiten halt,
manche Mitglieder fühlen sich für Ausflüge einfach zu alt.

Der Verein leidet zudem an Mitgliederschwund
und meistens ist leider das Altern der Grund.
Neue Mitglieder im Verein sind kaum einzutragen,
das ist sehr schade – muss man sich fragen,
ob es überhaupt eine Zukunft gibt?
Gärtnern ist heutzutage doch wieder beliebt.
Es ist doch von unschätzbarem Wert,
wenn man Tipps direkt erfährt.
Da kann man sich noch so gut online vernetzen,
persönlicher Austausch ist nicht zu ersetzen,
Deshalb sollt' es doch möglich sein,
dass er wiederauflebt, dieser prima Verein.

Ein danke an alle die den Verein heute leiten,
integer, verlässlich - wie immer und zu allen Zeiten.
Was bleibt mir am Ende jetzt noch offen,
für die Allgemeinheit und den Verein von Herzen zu hoffen,
dass sich Menschen weiterhin engagieren
die sich für Obst- und Gartenbau interessieren,
dass es durch das Jubiläum möge gelingen,
einer Nachfolge die Vereinsarbeit näher zu bringen,
dass wir mit Freude in der Natur verweilen,
und den Spaß daran - dann mit anderen teilen.
dass sich in der Balance hält Sonne und Regen
und über allem und allen steht Gottes Segen.
Gratulation dem Verein und euch allen „Chapeau“
und natürlich ein hoffentlich „weiter so!“

Beate Stör

15. Juni 2024